

Des foires sont organisées pour expliquer au peuple des détails du vote de décembre



Caracas, 2 décembre, (RHC).- Le Conseil National Électoral du Venezuela organise dès aujourd'hui des foires dans tout le pays afin d'expliquer des détails du vote du 6 décembre prochain, dans le but de garantir la transparence dans ces élections législatives.

Dans ces foires qui s'étendront durant un mois, la population pourra échanger avec des fonctionnaires du gouvernement, se familiariser avec les machines pour voter , le bulletin de vote et le Système d'authentification intégré.

Le Conseil Électoral National a distribué dans ces foires , 7 millions 500 000 bulletins tout spécialement imprimés pour que les électeurs puissent réaliser des simulacres.



Radio Habana Cuba